



# Jalisco: Lomelí analiza ir por Guadalajara y Márquez podría competir por la gubernatura

El favorito para ganar la interna podría buscar la capital. La diptuada cercana a Sheinbaum sería la más beneficiada. Maniobras de impacto nacional.



**LPO** [14/10/2023]

De cara a las elecciones de 2024, este viernes el presidente de Morena, Mario Delgado, confirmó las seis candidaturas que participarán de la encuesta por el estado de Jalisco. Ante este escenario, el hombre fuerte para quedarse con la nominación es el líder del partido en el estado, Carolos Lomelí, pero, según pudo saber *LPO*, el empresario podría competir por Guadalajara y, de esta manera, favorecer las posibilidades de la [diputada Cecilia Márquez](#).

Durante los últimos años, Lomelí se convirtió en el hombre fuerte de Morena en [uno de los pocos estados que el oficialismo no comanda](#) y que intentará ganar en 2024 cuando busque vencer a Movimiento Ciudadano. En base a su control y al poder que logró tejer, el exdiputado federal es la figura con más posibilidades de competir por la gubernatura. Sin embargo, según pudo saber *LPO*, el empresario analiza retirar su candidatura y competir por la capital, Guadalajara, donde analizaría mayores perspectivas de triunfo.